
 

Séance de comité du 06.03.2024 à 19h15 
 
Lieu : Chalet 
Présent-e-s:  Timothy Geer (TAG), Frank Rein (FRE), Caroline Bouissou (CBO), Alexandre Zettler (AZE), Mathieu Simon (MSI), José Nieto (JNI) 
Excusé(-e-s):  Daniel Bran (DBR), Florence Meylan (FME) 
Invité(-e-s): 
 
Note : ASAP = dès que possible 

Points Résumé Responsable, Action/délai 

1. Accueil    

2. Approbation dernier PV  PV du 7 février 2024 sera approuvé à la prochaine séance CBO 

3. Adoption/additions de 
l’Ordre du Jour 

Séances en été 
Proposition Tennis Club de Gland 
Subventions AVTA 
Passeport vacances 14 octobre 2024 

 
 
 
FRE qui s’en occupe 

4. Composition du comité Mathieu est webmaster, José adjoint animations avec Frank, Daniel reprend 

l’infrastructure.  

 

Voir si un des nouveaux juges, Mathis et Bastien, pourrait s’intéresser d’être 

responsable de sécurité dès l’année prochaine pour décharger Florence. 

 

5. Zone 3D Homologation par Florence au nom de SwissArchery en 2 étapes : un préavis puis 

une homologation finale. 

Discussion sur le dossier à présenter à la Commune préparé par Tim (précisions, 

compléments d’information. Dossier sera envoyé ce vendredi au plus tard 

TAG et FRE 



6. Ouverture du terrain/Tir du 
Roy 

Agendé au 20 avril prochain. FRE et JNI en charge de l’animation. DBR doit 

prévoir les travaux à faire (p. ex changement des stramites en mousse aux 50m) 

Appels aux bénévoles via la newsletter d’avril 

FRE et JNI pour animation 

DBR pour travaux 

7. Migration Swisscom-
Infomaniak et futur site web 

Bluewin va fermer, on va déplacer les adresses mail ainsi que le domaine vers 

infomaniak. Mathieu transmet les dates de « migration » 

 

Discussions concernant l’architecture et développement du futur site web. 

Mathieu va investiguer plusieurs aspects et convoquer le groupe de travail 

Fairgate pour en approfondir. 

MSI, AZE à dispo si besoin 

8. Tenues du club Après discussion, il y a un design, avec petits modifications, qui a fait l’unanimité 
des membres du comité présent ; à confirmer avec les autres membres du 
comité avant que CBU confirme avec LMC. 

 

9. L’esprit d’équipe 2025 – les 
35 ans de la Compagnie 

35ans fin 2025, fêter à la fermeture du terrain 2025 pour l’esprit d’équipe ? Aux 
animateurs de gentiment commencer un brainstorming ? 

 

10. Tour de table AZE : erreur a glissé dans la facturation des cotisations cadets et junior en 2023 
au bénéfice des membres. Décision : on laisse passer sans refacturer. 
JNI : suggestion d’activités/animations entre les tournois 
TAG : dates initiations et comités (pause pour le comité entre fin juin et mi-
aout) ; Tennis club demande une animation à quelques dates, est-ce qu’on 
accepte et si oui à quelles conditions ; AVTA demande si on a besoin de 
formations subventionnées ? Idée intéressante, à approfondir. 
FRE : on a prévu au budget de quoi offrir des récompenses aux meilleurs archers, 
mais ça fait 2-3 ans qu’on n’utilise pas, à utiliser avec les activités suggérées par 
José ? voir avec Florence 

 
 
FRE se charge de regarder la 
demande du Tennis 
Aux entraineurs de voir entre eux 
si intéressant de voir Juan Carlos 

11. Prochaine réunion Mercredi 3 avril 19h15  

 


